



**ALLEN KAMERADINNEN UND KAMERADEN
SOWIE ALLEN BESUCHERN UNSERER WEBSEITE
EIN FROHES UND BESINNLICHES WEIHNACHTSFEST**



**Einsätze im Berichtszeitraum
(12.11. bis 09.12.)**

(23/2012):

21.11. (12:22 Uhr)

Fehlalarm, brennender Reisighaufen (war auf dem Rathaus angemeldet)

Im Allmendgrün

Im Einsatz waren 16 Kameraden

Fahrzeug: LF 8/6

Proben im Berichtszeitraum (14.10. bis 09.12.)

19.11. Probe rund ums Feuerwehrhaus

Probenbesuch Kdo: 90,0%

Probenbesuch Gr. Tag: 36,8%

Probenbesuch Gr. Nacht: 66,7%

21.05./05.11. Gerätehaus reinigen

Probenbesuch Kdo: 88,9%

Probenbesuch Gr. Tag: 47,4%

Probenbesuch Gr. Nacht: 61,9%

Jahresschnitt Kdo: 81,11%

Jahresschnitt Gr. Tag: 56,72%

Jahresschnitt Gr. Nacht: 67,20%

Jahresschnitt Gesamtwehr: 66,07%

Das Christkind hat ´s versprochen:

Der MTW wird pünktlich zu Weihnachten da sein!



Noch immer mag man nicht so recht dran glauben, aber erste Fotos beweisen es: der neue MTW für die Ortenberger Feuerwehr existiert tatsächlich. Wie aus informierten Kreisen zu erfahren ist, wird bei der Fa. Bittiger immer noch an der Beleuchtung rumgebastelt. Ein Termin steht aber bereits fest: am 13. Dezember soll der heiße Flitzer vom TÜV abgenommen werden. Wie es danach weitergeht ist noch nicht ganz in trockenen Tüchern, Insider behaupten jedoch, dass der MTW am 24. in Tüll verpackt und mit einer roten Schlaufe versehen, beim Karli auf dem Krone-Parkplatz stehen wird. Da würden Feuerwehrherzen höher schlagen!

Eine Reise durch den Wilden Westen – Teil 5

„Feuerwehr-Restaurant“ in Sacramento

Amerika – das Land der unbegrenzten Möglichkeiten macht es möglich: Das „Firehouse Restaurant“ im historischen Viertel von Old Sacramento war einst das erste Feuerwehrhaus in Kalifornien. Erbaut 1853 – drei Jahre nachdem in Sacramento die erste Feuerwehr Kaliforniens gegründet wurde – diente das Gebäude bis 1921 als Feuerwache.

1959 wurde das Gebäude vollständig renoviert und im viktorianischen Stil 1960 als Restaurant eröffnet. Es entwickelte sich zur Touristenattraktion und zu einer typisch amerikanischen Erfolgsgeschichte. Selbst Ronald Reagan war zu seiner Zeit als kalifornischer Gouverneur des öfteren Gast in diesem schicken Lokal.

Es weihnachtet sehr!

S brennt-Geschenketipp

Sie suchen noch ein passendes Weihnachtsgeschenk für den Nachwuchs? Wie wäre es mit der Ausrüstung für einen Feuerwehrkommandanten? Mit Einsatzjacke, Helm, Funkgerät und Feuerlöscher ausgestattet wird jeder brennender Christbaum zur Kommandosache und in nullkommanix gelöscht. Zu beziehen ist das „Fire Chief Role Play Set“ im Toys'R'Us in Amerika. Bei Interesse bitte bei Stefan Herp melden. Er hat die nötigen Konnätschens und mänätscht den Einkauf.

Rechtliches und Amtliches

Satzung der Feuerwehr Ortenberg

Nachdem in der letzten Ausgabe die Aufgaben der Kommandantschaft ausführlich erläutert wurden, wird das Thema Gruppenführer in der Satzung recht übersichtlich abgehandelt.

§ 12 Unterführer

(1) Die Unterführer (Zug- und Gruppenführer) dürfen nur bestellt werden, wenn sie

1. der Einsatzabteilung der Feuerwehr angehören,
2. über die für ihr Amt erforderlichen, Kenntnisse und Erfahrungen verfügen und
3. die nach den Verwaltungsvorschriften des Innenministeriums erforderlichen persönlichen und fachlichen Voraussetzungen erfüllen.

(2) Die Unterführer führen ihre Aufgaben nach den Weisungen der Vorgesetzten aus.

Kurz & Bündig

Alarm! – Der Feuerwehr-Ticker

++ Der Internetdienst Google gibt in einer Pressemitteilung bekannt, dass die Zugriffszahlen auf dem YouTube-Portal für Britney Spears „Hit Me Baby One More Time“ zuletzt in Ortenberg in ungeahnte Höhen gestiegen sind. Muss uns das etwas sagen? ++ Ja! ++ Lange hat es gedauert, aber jetzt sind wir (richtig) dabei beim Offenburger Schlauchpool. In der letzten Woche wurden die ersten Schläuche getauscht. Sollte es demnächst brennen, fließt Ortenberger Wasser durch einen Hohberger Schlauch... ++ An dieser Stelle möchste sich die Internet-Redaktion der Ortenberger Feuerwehr-Homepage ganz herzlich bei allen Besuchern bedanken, die im Jahresverlauf unsere Web-Seite besucht haben. Im Schnitt hatten wir in diesem Jahr 260 Besucher pro Monat. Die höchste Präsenz war im Mai mit 377 Gästen. Im Schnitt schaute jeder Besucher pro Monat 1,7 mal bei uns vorbei. Pro Zugriff wurden knapp 3 Seiten angeschaut, der zeitliche Verbleib betrug durchschnittlich 1 Minute und 40 Sek. Für eine Vereins-Homepage (mit knapp 80 internet-fähigen Mitglieder) insgesamt beachtliche Werte ++

Das Feuerwehr-ABC:**E wie Einsatzleiter:**

Bei der Feuerwehr kommen verschiedenartigste Leiterformen zum Einsatz: Drehleiter, Himmelsleiter, Karriereleiter, Steckleiter, Strom- und Wärmeleiter, Räuberleiter, Schiebe- und Jakobsleiter, Teppichleiter und nicht zuletzt die Hühnerleiter.

...wird fortgesetzt...



**Karl wünscht
Frohe Festtage!**